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後期役員認証式講話

弁論、ポスター、書道、歯磨きコンテストと、今日もたくさんの

表彰状を伝達でき、大変嬉しく思います。表彰状はありませんが、

先週の朝礼で披露してくれた的野さんと奥山さんの英語スピーチ、

先週土曜日のコンテストで、素晴らしいパフォーマンスを見せてく

れたと小林先生から聞きました。

伊里中学校のレベルの高さ、伊里中学校のやる気を、城東高校の

先生方に見ていただけたと思っています。他の高校や中学校の方々

にも見ていただけたと思います。本当によく頑張ってくれました。

２年生の皆さん、そして１年生の皆さん、ぜひこの後に続いて、

参加してもらえたらと思います。この取組を今年だけで終わらせず、

来年も再来年も、後に続いて頑張ってもらえたらと期待しています。

次に、後期役員の皆さん、これから半年、どうぞよろしくお願い

します。生徒会役員選挙で、専門委員会に比べると、執行部は何を

してくれるのか具体性がなくて分かりにくいという話をしました。

今日の梶藤君の司会、無駄がなくて、スーッスーッと流れてきて、

すごいなあと思いました。正部会長も活動の方針を力強く宣言して

くれて、とても頼もしく思いました。

３年生の皆さん、残り４か月、１，２年生をしっかり見守ってあ

げてください。そして、１，２年生の皆さん、ますます素晴らしい

伊里中学校になるよう頑張っていきましょう。


